
Развитие органов ученического и студенческого самоуправления обсудили студенческие лидеры с руководством образовательных учреждений Чувашской Республики
Понедельник, 11.04.11

  

В рамках VII Специализированной выставки «Воспитание. Образование. Карьера.» в
Межрегиональном торгово-выставочном центре прошел круглый стол «Развитие органов
ученического и студенческого самоуправления учреждений образования Чувашской
Республики».

    

В дискуссии по развитию студенческого самоуправления приняли участие студенческие
лидеры, проректора и замдиректора по учебно-воспитательной работе, начальники
управлений по работе со студентами ведущих вузов и ссузов Чувашской Республики.

  

Об особенностях законодательства Российской Федерации в части регламентации
деятельности студенческого самоуправления доложила главный специалист-эксперт
Минобразования Чувашии – Анна Головина. В своем выступлении она так же
подчеркнула необходимость выработки единых направлений развитии студенческого
самоуправления на территории Чувашии, отвечающих современным требованиям
молодежной политики, и представила разработанную студентами совместно с
Минобразования Чувашии структуру программы «Развития органов ученического и
студенческого самоуправления учреждений образования Чувашской Республики».

  

Председатель ассоциации «Студенчество Чувашии» — Карина Матвеева рассказала об
образованной по инициативе студентов ассоциации и уже проделанной работе.
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Участниками был изучен положительный опыт работы студенческого совета Чувашского
государственного университета имени И.Н.Ульянова, которым поделился председатель
совета – Александр Иванов.

  

О том, как решают проблему «текучести студенческого актива» рассказали проректоры
Чувашской сельскохозяйственной академии – Александр Шилов, и Чебоксарского
кооперативного института – Людмила Дмитриева.

  

Начальник отдела молодежного развития Администрации города Чебоксары, Алексей
Львов проинформировал о проектах, реализуемых администрацией, по поддержке
молодежи и вручил благодарности студенческим советам, принимавшим участие в
молодежном образовательном форуме «Молодежь — инвестиции в будущее города».

  

Минобразования Чувашии .

 2 / 2

http://gov.cap.ru/main.asp?govid=13

